

## 7月例会 「機青連 マネージメントゲーム」

7月12日～13日 於 KPC会館

木村eng 木村 和生

皆さんこの度の例会は大変ご苦勞様でした。12日～13日と一泊研修という事もあり時間的にも皆さんの貴重な時間を拘束する事にはなったりしましたが、それ以上に参加頂いた皆さんからの「来て良かった！」「目から鱗の研修だった！」「凄く自分の足りない事に気付いた！」と多数参加して頂いた皆さんからお声を頂けた時、本当にうれしく思いました。まだまだ、雑務が残ってはおりますが私自身、「この例会やって良かった～」と感じています。又、皆々様に感謝の気持ちで一杯です。

内容的にも、もっとゲーム的で現在経営に携わる皆さんにとって得る物がどれぐらいあるか事前段階では不安が残りましたが、MGを実践してみると、河原副代表も初日終了後メールアップして頂いた折おっしゃられていましたが、「実業にかぶる状態が如実に表れ、経営環境、バランスや方向性、財務に関して凄く一致してきております」と、言っています。本当に個人個人の個性が露骨に出たり判断の早さ遅さが出たり、正確な運営ができたり、予期せぬ事があつたりと正しく、自分の現在の能力に対して不足している、又は少し苦手な知識には容赦無く降り掛かってくるゲームでした。参加頂いた皆さん自身が一番自分自身の個性そのままである事にお気づきだった事と思います。そして、それがMG内での自身の経営スタイルにそのまま反映されていたのも又事実でした。そして、実践的な経営シミュレーションですから、当然、決算という事になる訳で、「貸借対照表」であるとかありとあらゆる経営に関わる数字を徹底的に勉強させて頂きました。ただ、教えて頂くだけでは、理解が難しいのですが、講師の辻本先生のご指導も大変解り易く理解が容易でした。そして、終始リラックスした楽しい講義・ご指導を頂きました。しかしながら、この2日間のMG実践中は終始ワイワイ楽しく大きな声が飛び交い、例会である事なんか忘れるぐらい楽しく皆さんが熱中なされていました。岡崎前委員長からも喜びの方告頂き、辻さんからも多数ご報告頂きましてこの上なくうれしく感じております。又、初日の夜は、やはり、「朝まで改め、夜中まで機青連？」皆さん、熱く語り合いましたね。(後半眠くなりましたが・・・)私自身もAM3:00前ぐらいまで皆さんといろいろと機青連ならではの内容で語り合いに参加できて良かったと感じています。又、MG後という事もあり皆、それぞれに初日の研修の中身についても仲間できいろいろと討論された事と存じます。余談ですが枕投げ？一瞬でしたが、笑えました・・・真ん中で寝ていた広〇さんが被害者？でしょうか。話しが反れましたが、本当にどこにも無駄の無い内容の濃い研修事業ができて本当に良かったと感じております。私が長々と綴ると又、大変ですので、是非、ご参加頂いた皆さんからも感想頂ければ幸いです。

